
Любуйтесь, детки, на помойки! 
Территория детского сада № 9 на Голиковке, в который ходят ребятишки 
с проблемами со здоровьем, находится в полнейшей антисанитарии. 
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В детский сад № 9, расположен-
ный на улице Льва Толстого (дом 
№ 31), родители привозят детей со 
всего города. Это единственное в 
Петрозаводске дошкольное учреж-
дение, которое посещают дети с 
ослабленным иммунитетом. Устро-
иться в него можно только по на-
правлению врача-фтизиатра. Под-
разумевается, что это учреждение 
должно быть под пристальным кон-
тролем чиновников горадмини-
страции, и прежде всего в плане са-
нитарии. Однако это совсем не так. 

Территория специализирован-
ного детского сада даже не огоро-
жена от уличной надежным забо-
ром. В саду «Боровичок», так он 
называется, ограды практически 
нет. Забор легко можно перешаг-
нуть, а еще легче найти лазейку, да 
не одну, где никакого ограждения 
нет вообще. Этот вопрос неодно-
кратно поднимали перед заведую-
щей родители, опасаясь, что ребе-
нок вполне может потеряться, да 
и те же собаки вольно разгулива-
ют по территории, оставляя после 
себя экскременты. 

Кроме того, садик, который нахо-
дится между двумя внушительны-
ми зданиями — Прионежской мэ-
рией и Министерством труда и за-
нятости РК, — окружен помойка-
ми. Одна из них—буквально у вхо-
да в учреждение. Мусор, а его бес-
конечно несут из всех близлежа-
щих домов, вовремя не вывозится, 
так что устоявшийся зловонный за-
пах шокирует всех, кто сюда при-
ближается. Мало того, помойки 
стали пристанищем крыс, которые 
просто кишат в сумерках и пуга-
ют ребятишек. Родители даже обе-
щали заснять разгул переносчиков 
инфекции на видео и прислать на 
сайт редакции. 

— Я обращалась в «Автоспец-
транс», сказали, что вывезут мусор, 

А чиновники из мэрии считают, что забор есть! 

но так и не сделали ничего, — гово-
рит заведующая «Боровичком» Оль-
га РЕЗЕГИНА. 

Родители, чьи дети посеща-
ют детсад, написали письмо в ко-
митет социального развития ад-
министрации города, где проси-

4 октября. Вопрос будет рассмо-
трен «при формировании бюджета 
на 2013 год», было сказано в нем. 

В то же время пресс-центр мэ-
рии продолжает рассылать релизы 
о том, как мэрия заботится о безо-
пасности ребятишек, которые хо-

{^Мусорные кучи стали пристанищем 
крыс, которые просто кишат в су-
мерках и пугают ребятишек}} 

ли обратить внимание на санитар-
ное состояние территории детско-
го учреждения. Правда, подписал-
ся под ним всего один человек — 
Алексей Полетаев (остальные, как 
это всегда бывает в нашей стра-
не, опасаясь последствий, которые 
могут затронуть их детей, не захо-
тели ставить свои автографы под 
этой петицией). Ответ за подпи-
сью Ирины Мирошник он получил 

дят в детсады и школы Петрозавод-
ска. «Обеспечение безопасности 
детей в образовательных учрежде-
ниях города — одна из первосте-
пенных задач администрации го-
рода», сказано на сайте мэрии от 
18 октября нынешнего года. Особо 
выделено, что на эти цели в бюдже-
те города в 2012 году предусмотре-
но 40 млн рублей. 

— Сейчас мы решаем проблемы, 

которые складывались два десяти-
летия, — приводит пресс-служба 
слова заместителя мэра Евгения 
ЖУРАВЛЕВА. — За последние три 
года финансирование сферы об-
разования увеличено почти в пять 
раз, что позволило обеспечить без-
опасность в учреждениях в соот-
ветствии с современными требо-
ваниями, выполнить ремонты, соз-
дать дополнительные места в до-
школьных учреждениях, приобре-
сти новое оборудование. Эту рабо-
ту администрация города продол-
жит и в следующем году, в планах 
— поэтапный ремонт всех учреж-
дений образования. 

Конечно, ремонт и закупка до-
полнительного оборудования — 
дело благое, но почему при этом 
надо полностью забывать о теку-
щей работе, связанной с наведени-
ем элементарного порядка на при-
легающей территории? Или реше-
ние таких вопросов для чиновни-
ков горадминистрации не барское 
дело? 
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